

## UWE überreicht Spenden zur Unterstützung der ehrenamtlichen Arbeit in den Extertaler Schwimmbädern

Die **Unabhängige Wählergemeinschaft Extertal (UWE)** hatte im Vorfeld der Kommunalwahlen gänzlich auf Plakatierung verzichtet und angekündigt, die eingesparten Gelder stattdessen für die Extertaler Schwimmbäder zu spenden. Das ist nun kürzlich geschehen.

Seit nunmehr 20 Jahren sind die Mitglieder des Freibadvereins Laßbruch sowie des Freibadfördervereins Bösingfeld / Asmissen ehrenamtlich tätig, um die beiden Extertaler Freibäder zu betreiben. Die **UWE** sprach bei der Übergabe der Spenden ihren Dank für die treue Pflege der Anlagen rund um die Bäder sowie für Maßnahmen zum Erhalt und zur Stärkung der Attraktivität aus. Die Bäder seien wichtige Infrastruktureinrichtungen - damit würde durch den Einsatz der Bürger ein unschätzbare Dienst für die Allgemeinheit geleistet. Ebenso erhielt der Förderverein des Hallenbades Bösingfeld eine Geldzuwendung. Er wurde kürzlich mit dem Ziel gegründet, das Bad in Bösingfeld für die Öffentlichkeit sowie Schul- und Vereinsschwimmsport wieder zu öffnen und langfristig zu erhalten.

Alle drei Vereine erhielten jeweils 500 €. Die eingesparten Gelder während der Kommunalwahl wurden von Mitgliedern der **UWE-Fraktion** aufgerundet und konnten nun kürzlich offiziell übergeben werden.



Mitglieder der **UWE-Fraktion** übergeben insgesamt 1500 € an die Vorstände der Fördervereine.